

ESTILO F, EN EL ARRANQUE

Entre 2003 y 2015 tuvimos (¿padecimos?) el “estilo K”.

Entre 2016 y 2019 ídem el “estilo M”.

Ahora estamos tratando de desentrañar el “estilo F”.

Porque, nunca está de más repetirlo, Argentina es un país presidencialista y personalista.

¿Qué sabemos, hasta ahora, del accionar de Alberto Ángel Fernández?

PRIMERO. Que no logró convencer a Roberto Lavagna, para que fuera su ministro de economía.

SEGUNDO. Que le copió el organigrama a Mauricio Macri, de manera que opera con varios ministros que se ocupan de la economía, y no está para nada claro que Martín Maximiliano Guzmán sea “primus inter pares”.

TERCERO. Que, como diría Antonio Machado, “se hace camino al andar”. Primero dictó un DNU, duplicando las indemnizaciones por despido; después, vía otro decreto, aumentó las retenciones; luego, envió al Congreso el proyecto de ley de emergencia, que sufrió varias modificaciones, generando otras tantas convocatorias a sesiones extraordinarias del Parlamento.

Entre las facultades delegadas, y los tironeos que genera la referida ley, menudo trabajo le espera al Presidente de la Nación. Porque la señal que están recibiendo muchos integrantes del sector privado, es que cómo posicionarse frente a la nueva legislación, puede resultar mucho más redituable que trabajar.

CUARTO. Que la comisión que lo asesora en materia de hambre está constituida por CIEN personas. Presidente Fernández, con el mayor de los respetos, ¡esto es joda!

. . .

Ignoro si lo tuvo en cuenta, pero la ley de emergencia abrió una verdadera Caja de Pandora.

No me refiero a los debates conceptuales sino a los tironeos que genera una legislación específica, y la posibilidad de que -vía de decreto- se produzcan marchas y contramarchas.

El sábado pasado en tapa Clarín tituló: “Votan la emergencia sin congelamiento para las jubilaciones de privilegio”. El oficialismo le dejó la pelota picando frente al arco, por lo cual lo único que tuvo que hacer quien tituló, fue cabecear. No es para menos, que un gobierno que dice preocuparse “por los que menos tienen”, para lo cual les va a quitar fondos “a los que más tienen”, interrumpe los aumentos jubilatorios para todos excepto para jueces, diplomáticos, etc., en un papelón mayúsculo.

Esta es la “foto” que surge de las 2 primeras semanas de gobierno. Veremos cómo sigue “la película” que primero y principal tiene que ver con observar la forma en la cual el presidente de la Nación navega en el mar picado por la forma con la cual arrancó su gestión.

¡Animo!